
Informationen aus der Kirchgemeindeversammlung vom 5. November 2023

Die Wahlvorschläge wurden einstimmig angenommen. Der bestehende Kirchgemeinderat 
kann ab dem Jahr 2024 zwei neue Rätinnen begrüssen und ist somit wieder vollzählig. 
Herzlichen Dank an die anwesenden Personen für die Neu- und Wiederwahlen.

An der Versammlung wurde über einen Verpflichtungskredit für den Neubau eines 
Gemeinderaumes abgestimmt. Der Präsident der Baukommission Raphael Zuberbühler 
hat zusammen mit dem Architekten Adrian Bühler das Bauprojekt ausführlich vorgestellt 
und anschaulich visualisiert, siehe Bild unten. Der Kirchgemeinderat und die 
Baukommission sind höchst erfreut, dass der Verpflichtungskredit mit grosser Mehrheit 
genehmigt wurde. Auch der dazugehörige Dienstbarkeitsvertrag wurde angenommen. 
Dem Kirchgemeinderat wurde die Kompetenz erteilt, für die Finanzierung ein Darlehen 
aufzunehmen. Laut Kostenvoranschlag und Bilanz stehen genügend Eigenmittel zur 
Verfügung. 

Die Kirchgemeindeversammlung hat beschlossen, das Gemeindeleben zu aktivieren und 
dafür eine 10 %-Arbeitsstelle zu schaffen. 

Der Kirchgemeinderat, Pfarrer Thomas Zellmeyer und die Baukommission bedanken sich 
herzlich für das entgegengebrachte Vertrauen.

Freundliche Grüsse
Andrea Cantaluppi
Co-Präsidentin


